

Une rencontre académique analysera les relations entre Cuba et le Canada



CUBA

CANADÁ



La Havane, 14 mars (RHC).- La Chaire d'Études Canadiennes de l'Université de La Havane, tiendra du 17 au 19 mars son 14e Séminaire International, dédié au 70e anniversaire des relations diplomatiques entre Cuba et le Canada.

Beatriz Díaz, présidente de cette chaire, a expliqué que les participants analyseront la projection des deux pays dans le continent américain raison pour laquelle une session de travail sera dédiée aux conversations entre Cuba et les États-Unis.

La 14e édition du séminaire inclura également la présentation de plusieurs communications sur l'appui donné par le Canada à notre pays en matière de biotechnologie et de pharmacologie ainsi que dans des projets et des expéditions d'études et de survie de la biodiversité antillaise.



Radio Habana Cuba